

# ACTAS DE LA XIV ASAMBLEA General DE LA O A L A

---

En la mañana del día 1 de febrero de 1999 en la Casa de Retiro Juan Pablo II de Santa Rosa ( Lima, Perú ) tuvo inicio la XIV Asamblea General de la OALA. Participaron todos los Superiores Mayores y Regionales con un Representante de la Base de las Circunscripciones de América Latina y la Directiva. También estuvo presente el Prior General de la Orden, Fr. Miguel Angel Orcasitas Gómez, OSA y los Asistentes Generales: Fr. Maximiliano Alvarez, OSA y Fr. Arturo Purcaro, OSA.

Se inició a las 7:15 AM con la Celebración Eucarística presidida por el Fr. Vicente Murillo, OSA Provincial de Michoacán, México. En la homilía destacó la misión evangelizadora de la Iglesia y de la Orden en América Latina en beneficio de los Derechos Humanos que cumplen 50 Años de Declaración por las Naciones Unidas.

A continuación los participantes fueron a desayunar y a las 9:00 AM comenzó la primera sesión de la Asamblea con las palabras de Bienvenida del Presidente, Fr. Senén González, OSA que agradeció a todos su participación y les animó a trabajar.

Luego el Prior General, convidado por el Secretario de la OALA, Fr. Juan Lydon, OSA hizo uso de la palabra y aludiendo a la conmemoración de los 30 años de la OALA en abril próximo, resumió y elogió su importancia histórica en la Orden, así como su papel federativo en América Latina sirviendo de animadora.

Después el Secretario General presentó a la Asamblea la propuesta de Agenda para la reunión, que fue aprobada por unanimidad. Motivó a los presentes con derecho a voto, ir pensando los posibles candidatos para la Directiva del próximo cuatrienio 1999-2003.

Seguidamente fueron presentados dos candidatos como Secretarios de Actas: Fr. Pelayo Moreno, OSA y Fr. Carlos R. Morales, OSA, siendo aprobados unánimemente.

Se hizo entrega de la Evaluación del periodo 1995-1999 y del Anteproyecto 1999-2003 para la reflexión personal. Hubo un tiempo de 45 minutos para estudio individual de los documentos entregados, pasando luego al descanso para un refrigerio. Además, como regalo de las cuatro Circunscripciones de Perú, todos recibieron un bonito maletín con la inscripción conmemorativa de los 30 Años de la OALA.

A las 11:00 AM se nos presentó la ponencia: *El Tercer Milenio como Desafío Pastoral para la Vida Religiosa de América Latina*. Con esta ponencia y mostrando un gran dominio sobre el tema la Hna. Clara Yañez, RSJ. nos ayudó a situarnos en el umbral del Milenio y a discernir para descubrir el llamado de Dios, continuando el tema con unas dinámicas de grupo y un plenario que duró hasta la hora del almuerzo.

Seguidamente hubo un breve descanso y comenzamos la tarea a las 3:30 P.M. Al reanudar el trabajo el Fr. Jesús Guzmán, OSA presentó una reflexión sobre el problema fundamental de la Orden en América Latina con el título: *30 años de OALA: Una perspectiva de los Logros y Desafíos*. Fue enriquecida su visión con las aportaciones de la reflexión individual y en grupos sobre las luces y las sombras más significativas de los 30 de OALA. A las 6:00 PM se pasó a un plenario donde los secretarios de los distintos grupos expusieron a los participantes los aportes recogidos en la reflexión.

El Secretario General de la OALA explicó las modificaciones que se quieren introducir a los Estatutos, así como a la Propuesta de los Formadores de la Ratio Institutionis en América Latina, pasando la palabra al Fr. Francisco Galende, OSA quien aclaró el contenido de las aportaciones o correcciones a los Estatutos. Se dio un tiempo para la lectura personal de estos dos documentos, no sin antes el Fr. Hans van den Berg, OSA traducir del alemán dos correos electrónicos, enviados al P. General por los hermanos que trabajan en el Congo y que han tenido que huir por la crítica situación que se vive actualmente.

A las 7:30 PM nos reunimos para tener la Oración de la Tarde. Dentro de este marco nos fue presentada la iniciativa acogida por el Área Justicia y Paz de la OALA en sintonía con el CELAM y otros organismos, donde se busca la condonación de la Deuda Externa a los países de Latinoamérica. Se procedió a firmar la solicitud pidiendo la liberación del peso que aplasta las economías de los países más pobres.

Pasamos a compartir los alimentos después de un día de trabajo. Y para recobrar fuerzas nos volvimos a juntar a las 9:30 PM en una convivencia fraterna que los hermanos de Michoacán prepararon. Con esto concluyó el trabajo del día.

El día 2 de febrero, Fiesta de la Presentación del Señor, comenzó con la oración de la mañana a las 7:15 AM, participando todos en una procesión que culminó en el recinto donde se celebró la Eucaristía, presidida por el Fr. Francisco Galende, OSA quien orientó la homilía hacia el valor de la interioridad. Recordamos en nuestra celebración el Día de la Vida Consagrada.

Después del desayuno se reiniciaron los trabajos a las 9:00 AM, con unas palabras del Prior General recordando a los presentes, uno de los números que se aprobaron en el Capítulo General y sobre el cual se hará una consulta, que espera sea respondida sin demora por las Circunscripciones.

Tomando la palabra el Secretario General hizo un análisis de las luces y de las sombras de la OALA, de las críticas y de las sugerencias, acentuando una mayor colaboración y planificación en conjunto, como expresión de nuestro propio carisma, y agradeciendo a todos los miembros de la directiva de OALA y a los Superiores y Delegados de Base, su colaboración y ayuda, despidiéndose así de su cargo, después de dos términos, por 6 años de dedicación, entendido como un servicio a la Orden en América Latina. La asamblea respondió con un fuerte y duradero aplauso como muestra de agradecimiento.

Fr. Argiro Escobar, OSA explicó el proceso de votación para Secretario General de la OALA, entregando a todos los que tenían derecho a voto, Superiores Mayores, Delegados de Base y Directiva de OALA, la papeleta de votación, con la posibilidad de votar en 3 candidatos. Fueron escogidos a mano alzada, para escrutadores los hermanos Fr. Helisandro Terán, OSA y Fr. Pedro López, OSA que recogieron los votos y se fueron para hacer el recuento.

El resultado de los votos fue:

**Fr. Mario Mendoza; OSA 41 votos**

Fr. Francisco Galende, OSA 8 votos

Fr. Argiro Escobar, OSA 7 votos

Los diversos responsables por cada área de la OALA y por las diferentes regiones, fueron presentando su evaluación del cuatrienio 1995-1999. Hubo alguna pregunta de aclaración y una votación para ver si se quería discutir en grupos el documento "Inculturación de la *Ratio Institutionis* en América Latina", prefiriéndose continuar la discusión en asamblea, dado que era un documento conocido y estudiado.

Antes de ir al receso se invitó a todos los presentes para tomar la fotografía de los hermanos asistentes a la XIV Asamblea de la OALA,

Se volvió a la sala de reuniones a las 11:15 AM, donde el Secretario General de la OALA, presentó el informe económico del cuatrienio que fue aprobado por unanimidad. Pasándose a tratar el tema de los Estatutos de la OALA, con algunas aclaraciones y preguntas, dando el visto bueno por unanimidad a el cambio de lenguaje de los Estatutos, para poder así ser estudiarlos y posteriormente aprobar cada cambio.

Fr. Juan Lydon, OSA pasó la palabra al Fr. Arturo Purcaro, OSA quien expuso el trabajo a seguir: reunión en grupos para estudiar cual sería la raíz y el problema fundamental aquí y ahora, contemplando las respuestas dadas por los grupos. La reunión fue hasta las 12:15 PM cuando se pasó a la asamblea para la exposición de los resultados de los grupos por parte de los secretarios.

Fr. Arturo Purcaro, OSA resumió las aportaciones de los grupos y pidió a los secretarios hacer una redacción que resumiese y unificase las diversas aportaciones. Hecho esto, Fr. Juan Lydon, OSA convocó a los presentes a hacer llegar alguna ayuda concreta a Nicaragua y pidió a Fr. Francisco Valdivia, OSA de Nicaragua, para poner en conocimiento a la asamblea de la situación en ese país después del Huracán Mitch. Hizo una breve reseña histórica de nuestra presencia agustiniana, y habló de las consecuencias del huracán en nuestras parroquias, pidiendo una colaboración económica para poder rehabilitar la infraestructura social. Finalizó la mañana con las palabras de Fr. Argiro Escobar, OSA pasando luego a almorzar.

Tras un breve descanso se volvió a la sala de reuniones a las 3:30 PM cuando se entregaron las papeletas para votar al Secretario General de la OALA para el periodo 1999-2003. Esta vez sólo se vota por un hermano, de los tres que habían tenido mayoría en la *exploratio mentis*, respetando la libertad de hacerlo por cualquier otro. Después los escrutadores salieron para hacer el recuento de la votación efectuada.

Fr. Juan Lydon, OSA dio una explicación a respecto de una hoja para votación que se había entregado, conteniendo 10 de las propuestas que estaban en el programa de OALA para la próxima directiva. Pidió a la asamblea que se manifestase a favor o contra la votación de estas propuestas en voto secreto o a mano alzada, obteniendo la unanimidad esta última propuesta, sin ningún voto en contra o a favor del voto secreto.

En ese momento los escrutadores presentaron el resultado de la votación para Secretario General de la OALA, que fue el siguiente:

**Fr. Mario Mendoza, OSA 39 votos**

Fr. Argiro Escobar, OSA 3 votos

Fr. Francisco Galende, OSA 2 votos

Resultando elegido en la primera votación como nuevo Secretario General de la OALA, Fray Mario Mendoza, OSA de la Provincia de México.

Con una fuerte ovación se acogió el nombramiento del nuevo Secretario General de la OALA, quien con unas palabras agradeció la confianza que la asamblea depositaba en él y esperaba no defraudar en el empeño de su servicio.

Reanudado el pedido de votación de las Propuestas a mano alzada, dirigido por parte de Fr. Juan Lydon, OSA dando tiempo para algunas preguntas de aclaración. Así pues, se fueron votando las diferentes propuestas, conforme la metodología adoptada, resultando aprobadas las nueve primeras propuestas con el resultado siguiente:

Propuesta	A Favor	En Contra	Absten.
VI Simposio de San Agustín	45	0	2
Establecer una rama del Instituto Patrístico en América Latina	45	0	2
Participación de la Familia Agustiniana en los cursos organizados por OALA	47	0	0
Possible ampliación de la OALA	42	4	1
Publicación del Directorio	47	0	0
Página WEB	47	0	0
Publicar el Boletín	47	0	0
Formación permanente	47	0	0
Bibliografía agustiniana en coordinación con la Comisión Histórica de la Orden	47	0	0

Fr. Juan Lydon, OSA pasó la palabra al Prior General que se despidió de la Asamblea agradeciendo a todos el empeño y la dedicación en sus diversas

circunscripciones y principalmente al Secretario General con su Equipo, haciendo posible el diálogo y las propuestas comunes de los Agustinos en América Latina.

Antes de marchar y aprovechando que la mayoría de los miembros de la Asamblea General habían asistido la semana anterior al proceso de revitalización de la Orden: Espíritu Nuevo, nos comunicó que reunido el General y su Consejo aprobaron al nuevo Equipo de Animación Continental. Estará compuesto por: Fr. Miguel Angel Keller, OSA, Fr. Fernando Garrazua, OSA y Fr. Ciriaco Madrigal, OSA. Fr. Arturo Purcaro, OSA como Asistente General continuará como miembro del EAC y el nuevo Secretario General de la OALA, Fr. Mario Mendoza, OSA también formará parte del Equipo, previa aprobación del Prior General y su Consejo.

Después de un refrigerio, a las 5:15 PM continuó el trabajo de la Asamblea con las votaciones de las propuestas para el Cuatrienio 1999-2003 con el siguiente resultado:

Propuesta	A Favor	En Contra	Absten.
Aprobar la Inculturación de la <i>Ratio</i>	45	0	0
Programa de Pastoral para Formandos	44	0	1
Encuentro Regionales de Formandos	45	0	0

Terminada la votación, se pasó a la información sobre las cuotas de cada Circunscripción para el próximo cuatrienio, y Fr. Juan Lydon, OSA propuso su aprobación, resultando aprobada por 43 votos a favor, 1 en contra y 1 abstención. Por lo que se mantienen las mismas cuotas.

A continuación, el Fr. Juan expuso la página WEB de la OALA en Internet, y convidó para que cada Circunscripción tenga su propia página, y lo comunique para poderla unir en la página de la OALA.

Se dejó un espacio para la lectura personal y a las 7:15 PM se inició la Oración de la Tarde. Pasando a compartir los alimentos a las 8:00 PM. Más tarde, en la noche, volvieron a reunirse informalmente y a compartir la aportación que presentaron los hermanos caribeños de Panamá, Venezuela y Las Antillas. Así se concluyó el segundo día de trabajo de nuestra Asamblea.

El día tercero comenzó con la oración de la mañana y la Celebración Eucarística a las 7:15 AM, conforme el programa. Presidió la Liturgia el Fr. Juan

Betancourt, OSA quien en su homilía habló acerca de la deuda externa y nuestro compromiso como Orden en América Latina, haciendo comunidades vivas y recordando la Memoria del Beato Esteban Bellesini cuya ejemplaridad nos sirve de estímulo.

Después del desayuno a las 9:00 AM Fr. Paulo dos Santos, OSA explicó la programación del día, pasando la palabra a Fr. Juan Lydon, OSA que dio continuación a la discusión y aprobación a mano alzada de las propuestas para el nuevo Cuatrienio que todavía faltaban por votar. El resultado fue el siguiente:

Propuesta	A Favor	En Contra	Absten.
Área de Pastoral Juvenil	45	1	0
Encuentro de Justicia y Paz	43	0	2
Comisión de Justicia y Paz	40	0	1

#### Teologado en Bolivia

Esta propuesta fue reformulada con la siguiente redacción: *La Asamblea apoya la iniciativa de los Vicariatos de Bolivia y de Ntra. Sra. de la Consolación, (Brasil), que establece un teologado en Cochabamba(Bolivia), abierto a otras Circunscripciones. Se pide que envíen una evaluación a los otros Superiores Mayores y Regionales.* Y la votación fue la siguiente:

41 a favor; 0 en contra; 3 abstenciones.

Propuesta	A Favor	En Contra	Absten.
Campaña sobre la Deuda Externa	41	0	0
Publicaciones	46	0	0
Solidaridad con Nicaragua	44	0	1
Curso de Formación para Profesos	40	1	4

Se pasó a un receso y luego a una reflexión personal de las Propuestas que serán dirigidas al Capítulo General del año 2001.

Se procedió a la votación, según lo señalan nuestros Estatutos, de las ternas presentadas por el recién electo Secretario General de la OALA, que luego del escrutinio efectuado se obtuvo el siguiente resultado:

Región Norte:

Fr. Felipe Fernández, OSA (Antillas) 30 votos

Fr. Juan Carlos Vega, OSA (Michoacán) 7

Fr. Angel Luis Quintero, OSA (Panamá) 9

Región Centro:

Fr. Agustín Arirama, OSA (Iquitos) 33

Fr. Vicente Aguilar, OSA (Ecuador) 7

Fr. Daniel Londoño, OSA (Colombia) 6

Región Sur:

Fr. Hugo Uribe, OSA (Chile) 27

Fr. Vicente Vega, OSA (VP Argentina) 14

Fr. Roberto Noriega, OSA (VP Brasil) 4

Abstención 1

Después de compartir los alimentos y un momento de descanso se reanudó el trabajo a las 3:30 PM cuando Fr. Paulo dos Santos, OSA leyó una nueva propuesta, presentada por Fr. Pelayo Moreno, OSA que pasaría a ser la número 21, con el siguiente enunciado: "*Que la Secretaría General de OALA escoja una persona que haga un inventario en nuestras bibliotecas, de los libros específicamente agustinianos, señalando también los repetidos, y lo mande a todas las Circunscripciones de América Latina.*" El resultado de la votación fue:

A favor: 45 En Contra: 0 Abstenciones: 1

Terminadas estas propuestas, se volvió a las del Capítulo General de 2001, que fueron votadas como sigue:

Propuestas 4, 5 y 6. (Aprobadas juntas): A favor: 43 En Contra: 1 Abstenciones: 1

Propuesta 3 : A favor: 31 En Contra: 0 Abstenciones: 3

Propuesta 7: "*Reafirmamos lo indicado por el Capítulo General de 1995: "Que los Superiores Mayores apoyen proyectos que permitan y animen a los religiosos a estar en lugares de nuevas fronteras pastorales, en particular entre los pobres en las zonas urbanas y en nuestras Circunscripciones de Misión."* Añadimos; "*Cada Circunscripción debe asegurar que hasta un 10% de su personal pueda trabajar en lugares entre los más pobres sin la preocupación de percibir remuneración".*

A favor: 9 En Contra: 0 Abstenciones: 2 Iuxta modum: 34 Donde se pidió quitar el último parágrafo.

Seguidamente Fr. Mario Mendoza, OSA presentó las ternas para las distintas áreas de coordinación, después de escrutados los votos se obtuvo el resultado siguiente:

Educación:

Fr. Víctor Lozano, OSA (Iquitos) 39 votos

Fr. José Luis Iglesias, OSA (Perú) 5

Fr. José Luis Belver, OSA (Panamá) 2

Pastoral Urbana y Misionera:

Fr. Rafael de la Torre, OSA (VP Brasil) 32

Fr. Jorge Carmona, OSA (Michoacán) 10

Fr. Hipólito Martínez, OSA (VP Argentina) 2

Formación y Vocaciones:

Fr. Luiz Pinheiro, OSA (Consolación-Brasil) 34

Fr. William Rodriguez, OSA (Venezuela) 9

Fr. Pedro Morais, OSA (Castilla-Brasil) 3

Justicia y Paz:

Fr. Daniel Londoño, OSA (Colombia) 34

Fr. Juan Carlos Nuñez, OSA (Chile) 7

Fr. Gioberty Calle, OSA (Chulucanas) 5

Terminada la lectura de los resultados del escrutinio, la asamblea aplaudió a los hermanos elegidos y se pasó la palabra a Fr. Hans van den Berg, OSA que formuló una nueva petición para el Capítulo General, que votada inmediatamente pasó a ser la Propuesta 10, con la siguiente redacción: "*Hacer una Historia de la Orden más amena, adaptada a los jóvenes*". El resultado fue: A favor: 44 En Contra: 0 Abstenciones: 0

Fr. Juan Grace, OSA fue convidado a exponer la situación de Chone, donde está como Vicario y expuso la triste situación de esta región del Ecuador que ha sido azotada violentamente por las consecuencias climatológicas del fenómeno "El Niño" y posteriormente por un terremoto.

Se convidó a todos para un refrigerio y se entregó la redacción de los posibles cambios y notas a los Estatutos de la OALA, dejando media hora para el estudio individual y quince minutos para su análisis en grupo.

A las 5:45 PM se reanudó el trabajo en la Asamblea para la discusión y votación de las modificaciones en los Estatutos. De las siete propuestas se estudió la posibilidad de ser votadas en bloque, de no tener alguna objeción para discutir las mismas aparte. Hubo objeción para la 1 y 2 y la votación de la 3 a la 7 fue la siguiente: A favor: 44 En Contra: 0 Abstenciones: 0

Después de la discusión y varias votaciones de distintas modificaciones el resultado final fue que no obtuvo los 2/3 de votos necesarios para ser aprobada la modificación.

En la propuesta 2 sobre la Comisión de redacción el resultado fue: : A favor: 43  
En Contra: 0 Abstenciones: 2.

Los aportes presentados por el Prior General fueron votados en bloque con el resultado siguiente: A favor: 45 En Contra: 0 Abstenciones: 0

Luego se procedió al estudio de las nuevas propuestas de modificación a los Estatutos por parte de los participantes de la Asamblea. La primera petición presentada intentaba modificar el Artículo 1; con la siguiente formulación: "*Los Agustinos nos encontramos en la Región del Caribe y la Iglesia ha acuñado el uso del mismo en sus documentos para América Latina y el Caribe; además nuestra Asamblea así lo ha considerado válido, al incluirlo en el Documento de la Inculturación de la Ratio Institutionis en América Latina y el Caribe, solicito que se modifique la sigla OALA donde se incluye al Caribe como OALAC, aunque nuestra familia agustiniana por estas tierras es Latinoamérica.*" La propuesta fue votada y no progresó.

Al no tener tiempo para seguir escuchando las modificaciones se decidió que fueran presentadas por escrito junto con la justificación, para facilitar su votación al día siguiente. Se concluyó a las 7:13 PM la reunión y se pasó al rezo de Vísperas. A las 8:00 PM se fue al comedor para la cena y a las 9:30 PM hubo un compartir fraternal. Así se dio fin a la actividad del tercer día de nuestra Asamblea.

El día 4 de Febrero de 1999 dio inicio como de costumbre con la Oración de la Mañana, se tuvo sólo el rezo de Laudes dejando la Eucaristía para el final de la mañana, como broche de oro de la Asamblea.

Terminado el desayuno, se iniciaron los trabajos. A las 9:00 AM Fr. Ciriaco Madrigal, OSA expuso la pauta de la mañana y leyó una carta dirigida en nombre de todos los presentes, al Fr. Miguel Villamizar, OSA Provincial de Colombia, que está pasando por momentos difíciles, por causa de una seria enfermedad que no le permitió desplazarse para asistir a esta Asamblea, siendo firmada por todos

posteriormente. A continuación se dio una hora y media para una reunión por regiones, con la finalidad de planificar y tratar en común los asuntos ya aprobados que les dice relación.

Finalmente, después de un refrigerio, a las 11:00 AM se volvió a la sala para pasar a la votación de los artículos que modifican los Estatutos. El resultado fue el siguiente:

Artículo 14: Tanto el Secretario General como los Coordinadores de área (se omite la referencia a los Representantes Regionales...) serán elegidos por la Asamblea General... etc. (hasta el final)

Los Representantes Regionales serán elegidos, de la misma forma, por los miembros de las circunscripciones de la respectiva Región, presentes en la Asamblea General.

A favor: 32 En Contra: 0 Abstenciones: 2

Artículo 16: Para la elección de los Coordinadores (se omite la referencia a los Representantes Regionales) el Secretario General electo... etc., hasta el final. Para la elección de los Representantes Regionales se procederá de la misma forma, siendo presentada la terna a los miembros de las circunscripciones de la respectiva Región, presentes en la Asamblea General.

*Justificación:* Parece más en consonancia con la naturaleza de OALA que sean las circunscripciones de la región quienes elijan su propio representante regional.

A favor: 32 En Contra: 0 Abstenciones: 2

Artículo 25: La OALA tiene una comisión de Historia presidida por un coordinador, nombrado por la Secretaría General, quien es asesorado por cuatro colaboradores, cuyos nombres serán presentados por él a la misma Secretaría para su aprobación. Los cinco miembros de esta comisión estarán en funciones durante un cuatrienio en caso de incumplimiento de sus funciones podrán ser removidos y reemplazados.

A favor: 36 En Contra: 1 Abstenciones: 2

Artículo 26: (nuevo, para incluir)

Las tareas de la Comisión de Historia:

Fomentar la investigación de la presencia de la Orden en América Latina y editar los resultados de la misma.

Incentivar la re-lectura de esta historia desde problemáticas, inquietudes y aspiraciones de la actualidad.

Ayudar a las generaciones jóvenes de agustinos latinoamericanos a formarse una conciencia histórica adecuada en cuanto a lo que ha sido y significado nuestra presencia a lo largo de los siglos.

Organizar simposios y encuentros sobre los diversos temas relevantes de nuestra historia.

A favor: 36 En Contra: 1 Abstenciones: 2

Terminada la votación se pasó a escoger la Sede de la próxima Asamblea General de la OALA. Con gran alegría se acogió la elección de Cochabamba, Bolivia; escogida por 35 votos, contra 1 para México y 4 para Sao Paulo. Por tanto, el Presidente de la OALA para el próximo cuatrienio es Fr. Hans van den Berg, OSA (Vicario de Bolivia) Se eligió la fecha del 27 al 31 de enero de 2003.

Fr. Mario Mendoza, OSA pasó el número de cuenta de apoyo a Fr. Francisco Valdivia, OSA y agradeció por las colaboraciones económicas. Aprovechó para indicar que la última semana de mayo será la próxima reunión de la Directiva de la OALA. También pasó su E-mail para cualquier contacto que es:[agust@df1.telmex.net.mx](mailto:agust@df1.telmex.net.mx)

Fr. Juan Lydon, OSA distribuyó una hoja para hacer la evaluación de la Asamblea.

Concluyendo con la lectura de estas actas, que incluyen a continuación cinco anexos con la redacción y los resultados de las propuestas votadas y las modificaciones a los Estatutos.

Inmediatamente fueron firmadas por todos los participantes. De lo cual damos fe como secretarios de actas de esta asamblea, Fr. Carlos R. Morales, OSA y Fr. Pelayo Moreno, OSA y así lo hacemos constar.

Seguidamente se pasó a la Celebración Eucarística de Clausura que fue presidida por Fr. Mario Mendoza, OSA, Secretario General electo, quien convidó a todos a seguir trabajando con un espíritu de cambio y edificando mutuamente el rumbo de OALA.